



# Un plurinominal busca la Cuauhtémoc

**HERMANOLOBO****ALBERTO GONZÁLEZ**

alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

**D**espués de los resultados electorales que ha obtenido como candidato en Aguascalientes, el diputado federal Arturo Ávila, ya mejor volteó hacia otro lado a ver si le va mejor, y específicamente puso la mira en la alcaldía Cuauhtémoc, en la Ciudad de México. De ahí su activismo en redes...

Sólo que hay un detalle, tiene enfrente a una alcaldesa, aunque polémica, con un buen manejo de redes sociales, en donde él hace sus denuncias y acusaciones, y que se

encuentra entre las mejor calificadas de la CDMX: Alessandra Rojo de la Vega, por lo que si lo que busca es gobernar esa alcaldía, no la tiene fácil.

Aunque el “enfrentamiento” entre ambos personajes se da principalmente en redes sociales, ha alcanzado a los medios impresos y radio, el primero, descalificando, denunciando; la segunda, respondiendo, desmintiendo y aclarando. Pero en esta aventura, el vocero de los diputados federales no va solo, hay un grupo de personajes, que se caracterizan por hacer propaganda en favor de la 4T, que lo acompañan.

Después de perder las elecciones a la presidencia municipal de Aguascalientes, en 2019, ante la panista Teresa Jiménez; y en 2021 como candidato de la coalición Juntos Haremos Historia en Aguascalientes, compuesta por PT-Morena y Nueva Alianza, ante Leonardo Montañez Castro, candidato de la Coalición por Aguascalientes, formada por

PAN y PRD; buscó la candidatura a la gubernatura, que no obtuvo por un ajuste de género en su partido.

Diputado plurinominal por Morena, también perdió la elección para ocupar ese cargo por el Distrito 1, pero su excelente relación con la cúpula de la 4T lo colocó en una lista de aspirantes plurinominales que ahora cuestiona.

El vocero de Morena en San Lázaro, pasó de ser una de las personas más cercanas a Adán Augusto López a refugiarse en la estructura de Ricardo Monreal, de la cual parece que ya obtuvo el respaldo para buscar la alcaldía Cuauhtémoc. Ávila, ya hace trabajo en el territorio de la alcaldía que busca, pero en el seno del morenismo la decisión para esa candidatura aún no está tomada.

La cercanía de Arturo Ávila con Ricardo Monreal se fue construyendo durante el año pasado; el segundo fue ganándose un lugar en Morena como un alfil de Adán Augusto López Hernández, allado del senador tabasqueño, pero cambió de barco cuando a finales de 2024 y por cuestión de presupuestos, el líder del partido en el Senado entró en conflicto con su homólogo en Cámara de Diputados.

**#LOBOSAPIENSAPIENS  
EFECTO TRUMP**

La presión de Donald Trump contra todos aquellos que le digan que no, a nivel mundial, pasa por México, pero aquí la estrategia de la presidenta Claudia Sheinbaum le ha dado resultado... En esta coordinación y comunicación con el Gobierno de Estados Unidos, ha sido el secretario de Seguridad Omar García Harfuch, el más fortalecido. Aunque este fortalecimiento no gusta a algunos de sus compañeros, un poco más por el celo profesional que por alguna otra cuestión.